



Luxembourg, le 9 novembre 2023

Hôpitaux Robert Schuman - communiqué de presse

Ce samedi 11 novembre 2023

Exercice « afflux de nombreuses victimes »

Madame, Monsieur,

Nous vous saurions gré de bien vouloir informer vos lecteurs/auditeurs que durant la matinée du samedi 11 novembre 2023, les Hôpitaux Robert Schuman, HRS, réaliseront un exercice de grande ampleur « afflux de nombreuses victimes » en collaboration avec le CGDIS.

Il s'agit d'un exercice essentiel afin de tester le bon fonctionnement des processus de crise actuellement en place aux HRS et de les rendre toujours plus efficaces, ainsi que de préparer et former au mieux le personnel à une situation sanitaire de grande ampleur.

De nombreux véhicules de secours seront présents pour l'occasion, entre 08:00 et 11:00 heures dans le quartier du Kirchberg et tout particulièrement dans les alentours des HRS et du Rehazenter.

Il est primordial de rappeler qu'il s'agit ici d'un exercice et que les HRS ne seront aucunement de garde à ce moment-là. Pour toute urgence, le Centre Hospitalier de Luxembourg, CHL, est l'hôpital de garde à contacter.

Le service d'urgences gynécologiques et obstétricales ainsi que pédiatriques de la Clinique Bohler restera quant à lui ouvert et accessible durant l'intégralité de l'exercice.

Afin de garantir un déroulement optimal de l'exercice, nous comptons sur la compréhension et la bonne collaboration des habitants du quartier et des passants qui se trouveraient à proximité du lieu de l'exercice.

Nous restons à votre disposition pour de plus amples informations.

Les Hôpitaux Robert Schuman (HRS) sont nés en 2014 de la réunion de la Clinique Bohler, l'Hôpital Kirchberg, la ZithaKlinik situés à Luxembourg ville et la Clinique Sainte Marie située à Esch-sur-Alzette : plus de 306 médecins sous statut libéral et de 2250 salariés prennent l'engagement d'assurer une prise en charge de haute qualité et un service personnalisé à forte composante humaine.

Les missions du groupe clairement définies sont structurées autour de six pôles de compétence : le pôle Femme, Mère, Enfant, le pôle de Médecine interne, le pôle Appareil locomoteur, le pôle Psychiatrie, le pôle Viscéral-oncologie, le pôle Gériatrie. Les Hôpitaux Robert Schuman disposent d'une structure moderne pour répondre aux attentes des professionnels de la santé et assurer la meilleure prise en charge possible de ses patients. Des rôles académiques et de recherche complètent les missions cliniques des pôles.